



(12/26~1/13) 19日間

2025年も残すところ、あと6日となりました。生徒の皆さんにとって、今年はどんな年だったでしょうか。来年2026年はどんな年にしたいでしょうか。今、どんなことに興味をもち、何に夢中になっているでしょうか。また、1ヶ月後、1年後はどんな自分になりたいと考えているでしょうか。そして、将来の「なりたい自分」をイメージし、その実現のためにがんばることができているでしょうか。

年末年始は、今の自分を見つめ直し、節目をつくるいい機会です。心身をリフレッシュするとともに、新しい年を迎えるにあたって、目標や希望、夢を確認して、その実現のために今、何をしなければならないのか、自分にはどんな習慣が必要なのかをじっくりと考えてほしいと思います。

明日から冬休みとなります。3年生にとっては勉強中心の19日間となることでしょう。1、2年生は学習に加え、来シーズンの大会に向か、部活動でのがんばりも欠かせません。

また、学年が一つ上がること（2年生→最上級生、1年生→先輩）への心構えと準備ができるような期間であってほしいと願っています。

保護者の皆様には、この一年のご支援、ご協力に感謝申し上げます。おかげさまで大きな事故等がなく今年を終えることができそうです。長期の休みには、子どもたちの生活リズムが乱れやすく、事故やトラブルに巻き込まれる危険性も高まります。お子様が安全に、そして有意義に過ごせるよう、冬休み期間中も引き続き、よろしくお願ひいたします。（冬休み中の安全なくらしについては「冬休みの

緊急時の連絡について

生徒の交通事故や不審者事案等については、昼夜を問わず、速やかに連絡をお願いいたします。すぐに警察（110番通報）及び学校に連絡するようにしてください。

冬休み中も平日は教職員が勤務（12/27~1/4は学校閉学のため不在）していますので、平日8:00~16:30は、**学校（73-2212）**にご連絡ください。学校に電話しても不在の場合や休日・夜間は**緊急連絡用電話**に連絡をお願いします。

しおり」で、必ずご確認をお願いします。)

新しい年が、皆様にとってすばらしい年でありますことをご祈念申し上げます。

球技大会で盛り上りました

25日（木）に球技大会を行いました。第1部バレー、第2部バスケットボール、第3部サッカーの3部構成で競技し、全校が盛り上りました。各種目とも総当たり戦で行い、バレーの優勝は2年生、バスケットボールの優勝は3年生、サッカーの優勝は2年生です。助け合い、協力しながら楽しんで活動し、全校や学級のチームワークが高まつた、よい時間となりました。企画、進行に携わった保健体育委員の皆さんに感謝します。

カードゲームの可能性

今年度、教育公務員弘済会秋田支部の助成を受けて、様々な事業に取り組んでいます。その事業に一つとして、カードゲームを購入しました。「なぜ？カードゲーム？」と思われるかもしれません、その理由は、スマートフォン等の普及により1人でいる（遊ぶ）時間が増える中で、コミュニケーション能力を高めるなどの効果が期待できるとして、カードゲームが注目されているからです。

カードゲームは、相手がいなければ遊ぶことができないため、人とのコミュニケーションが必要です。また、ゲームの種類によっては記憶力、思考力、判断力等が鍛えられます。ゲームには、必ずルールがあるので、ルールを守ろうとする規範意識や相手を尊重する気持ちも育ちます。このような効果を期待し、購入したゲームで、実際に3年生男子と遊んでみました。受験勉強の合間のちょっとした楽しい時間、友達と共有できる時間をつくれたことが何よりよかったです。

子どもたちの反響があつたので、今後は種類や数を充実させていきたいと考えています。

